

El Sol de Irapuato

Avanza Irapuato con rumbo claro

Rinde Ricardo Ortiz primer informe de gobierno.

Oscar Reyes/Mauricio Martínez / El Sol de Irapuato.

Irapuato está en el camino correcto para convertirse en una ciudad habitable, moderna, competitiva y con seguridad para todos sus habitantes.

Así lo expuso Ricardo Ortiz Gutiérrez, presidente municipal de Irapuato, quien rindió su primer informe de actividades y donde dijo que el último año Irapuato ha sido uno de los municipios que ha tenido mayor crecimiento y desarrollo, pese a toda la coyuntura nacional adversa, lo cual hacen constar las ventajas que tuvo ser un gobierno de continuidad.

El Dato...

Irapuato mantiene calificación crediticia positiva AA, según Fitch Rating.

Ricardo Ortiz Gutiérrez dividió su mensaje en los tres ejes que conforman el Plan de Gobierno Municipal: Habitabilidad, Movilidad y Seguridad.

Con austeridad se gestaron importantes obras

El alcalde de Irapuato dijo que gracias a la política de austeridad que traían desde el trienio pasado pudieron tener importantes ahorros que se tradujeron en obras y acciones para mejorar la habitabilidad del municipio.

Por ejemplo, destacó que se ha ido avanzando en el cumplimiento del compromiso de que las comunidades rurales cuenten con el 100% de los servicios básicos y se ha logrado una cobertura de 97.8% en agua potable en la zona rural, 97.8% se ha avanzado en la cobertura del drenaje y en electrificación se tiene un avance de 97%.

Además, dijo que Irapuato es el municipio que más invierte en becas, al destinar 20 millones de pesos para este rubro, además de que se ha ido avanzando en el combate al analfabetismo y hoy 97% de la población sepa leer, escribir.

El Dato...

166 nuevos elementos de policía tiene Irapuato.

La construcción de obras como el Mega Parque, la Plaza Principal, continuar con el exitoso modelo de las Casas de Cuidado, así como un alto compromiso ecológico son parte de las acciones logradas en este rubro, donde en el tema ambiental pudieron ser reforestados 12 mil 500 árboles en un año e incluso Irapuato será sede del Primer Encuentro Hispano de Arboricultura Municipal en octubre próximo, donde se dará mayor impulso al tema del arbolado.

La sustitución de las lámparas incandescentes por de tecnología Led avanzó e Irapuato está a punto de lograr la cobertura total, gracias al préstamo que solicitó a la Japami para este proyecto, lo cual evitó la contratación de deuda y con lo cual Irapuato mantiene su calificación crediticia AA, según Fitch Ratings.

“Gracias a todos los que aquí habitamos, nos mantenemos como una de las ciudades medias con mayor dinamismo económico en la región y en toda la República Mexicana”, dijo el alcalde Ricardo Ortiz, quien resaltó que las inversiones siguen llegando, lo cual se tradujo en la generación de cuatro mil 280 nuevos empleos en sólo un año.

Tiene municipio mejores vialidades

Ricardo Ortiz destacó que Irapuato también es uno de los municipios que más en serio han tomado el tema de movilidad, no sólo con la aplicación de los reglamentos viales con cero tolerancia, sino también en la generación de vialidades que permitan que los irapuatenses y sus visitantes circulen e manera más fluida por la ciudad.

Por ello destacó el inicio de la rehabilitación del Segundo Cinturón Vial.

Pero además, destacó que también fue puesto en marcha el proyecto del Sistema Integrado de Transporte, el cual tiene como objetivo modernizar unidades, aminorar tiempos de recorrido y en el futuro también los costos para los usuarios.

50 nuevos elementos de tránsito, así como la reducción de la accidentalidad en un 7% y los decesos en accidentes viales en un 44.5% fueron otros de los resultados destacados por el alcalde Ricardo Ortiz en ese rubro.

El Dato...

Irapuato sigue siendo líder estatal en atracción de inversiones y eso se tradujo en más de 4 mil 200 nuevos empleos.

“La administración es inflexible cuando se cometen faltas al reglamento e incluso el Ayuntamiento endureció las multas y propondré elevarlas aún más, particularmente las multas de la vida, como son pasarse el alto, ir más de dos personas en una moto (...) el trabajo del Municipio no sustituye la responsabilidad del ciudadano de cuidar su vida y la de los demás”.

Irapuato, el que más le ha invertido en seguridad

El alcalde Ricardo Ortiz Gutiérrez reconoció que la seguridad es uno de los rubros que más ocupan al Ayuntamiento, pero resaltó que Irapuato no se ha quedado cruzado de brazos.

Ortiz Gutiérrez destacó que en febrero pasado fue presentado el Programa Municipal de Seguridad 2018-2021, así como también la Estrategia de Fortalecimiento a la Seguridad, que contempla una inversión de 300 millones de pesos para este rubro.

87 nuevos elementos de seguridad, 47 más en formación y la contratación de 30 elementos provenientes de corporaciones como la Policía Federal, son otros de los resultados obtenidos, dijo el alcalde, al destacar que se mantiene el compromiso de aumentar estado de fuerza municipal.

La puesta en marcha del Centro de Atención a Víctimas, así como la construcción de dos nuevos más, uno en la avenida Revolución y otro en Mariano J. García, son parte de los logros obtenidos.

Ricardo Ortiz destacó que además la percepción ciudadana sobre inseguridad disminuyó, pues según la encuestadora Massive Caller, pasó de un 84% a un 72%, lo cual habla de que los irapuatenses están viendo resultados en seguridad.

La Copa Urbana, así como que Irapuato sea el único municipio en el país que aplica el Modelo Policial Basado en Evidencia son otras de las acciones que dan cuenta de que se está tomando la estrategia correcta para mejorar la seguridad.

El Dato...

Irapuato es el municipio del Corredor Industrial que más ha bajado sus delitos patrimoniales, según el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

“Afrontar la problemática de seguridad es responsabilidad de todos y eso incluye a la Federación.

“No es la primera vez que alzo la voz para exigir a la Federación una estrategia que coordine los esfuerzos en materia de seguridad”, dijo el alcalde, al tiempo que lamentó que el tema de seguridad esté siendo politizado; incluso, manifestó su respaldo al gobernador Diego Sinhué Rodríguez Vallejo. “¡Yo estoy con mi gobernador! ¡Irapuato está con su gobernador!”, exclamó Ricardo Ortiz.

El alcalde de Irapuato dijo que no hay crisis que sobreviva al trabajo y exhortó a los irapuatenses a mantenerse unidos y a seguir dando lo mejor en todos los ámbitos.

“Confiemos en nuestra gente, en sus fortalezas y en nuestra ciudad que, pese a la circunstancia, nos muestra sus bondades que tiene”.

Apoyaremos desarrollo de Irapuato: gobernador

El gobernador de Guanauato, Diego Sinhué Rodríguez Vallejo, dijo que seguirán apoyando a Irapuato como hasta ahora, donde en el último año destinaron más de 421 millones de pesos para obras y programas,

Diego Sinhué Rodríguez Vallejo dijo que aún faltan 181 millones de pesos más por invertir este año, además de que para el siguiente año vienen obras importantes como la construcción de puente del Cuarto Cinturón Vial y el bulevar a Villas, la construcción de la Torres Médica en el Hospital General, además de mucha obra con sentido social, un nuevo Centro Impulso, entre otras obras.

“Hoy puedo decirles que viene más para Irapuato. En próximas fechas estaremos arrancando y apoyando varias obras y acciones más, del presupuesto 2019 por 181 millones de pesos”, dijo.

Además, destacó que Irapuato es uno de los municipios más comprometidos en seguridad, pues es de los que más invierten, pagan mejor a sus policías y por ello tienen más compromisos cumplidos en tema de seguridad con Gobierno del Estado